

# EL ECONOMISTA.mx

## ***Calificadoras ven buena perspectiva en México, pero aún faltan reformas***

9 **Abril**, 2013 - 20:30

Eduardo Huerta / El **Economista**



Foto: Reuters

México está en un momento favorable, pero eso no significa que se le vaya a subir la calificación, falta que se presenten las reformas estructurales y ver cómo son aprobadas, expusieron directores de Fitch Ratings y Standard and Poor's (S&P).

Víctor Manuel Herrera, director general de S&P en México, destacó que la mejora en la economía de Estados Unidos, el encarecimiento de Asia y China hacen que el territorio nacional vuelva a ser foco de inversiones manufactureras.

“Comparando el peso con otras monedas emergentes, a pesar de la apreciación de los últimos días, la depreciación de la moneda todavía es fuerte y se tiene una ventaja comparativa con otros mercados”, expresó.

Las manufacturas llegan, se tienen finanzas públicas sanas, existe gran liquidez en el mundo y rendimientos cercanos a cero, “el país es muy atractivo”, agregó.

Eugenio López Garza, director general de la calificadora Fitch Ratings, explicó que las cosas se están haciendo bien, se tienen buenas perspectivas, pero sería irresponsable presuponer escenarios bajo el supuesto de la aprobación de ciertas reformas.

“Nuestros equipos de análisis, en todos los temas, incluyendo la calificación soberana de México, se estudian y si existen elementos de peso que provoquen que el comité modifique el nivel de riesgo, se hace”, comentó al término de su participación en la octava Cumbre Financiera Mexicana.

Después de reconocer que la autoridad federal muestra una gran capacidad de ejecución, también destacó que en Fitch Ratings no existe una agenda que diga que en un mes determinado se tiene que revisar la calificación de un cliente.

“Evaluaremos cuál es el impacto de las posibles reformas estructurales y en su momento se pondrá a consideración de nuestros comités la calificación del país”, añadió.

Víctor Manuel Herrera, de Standard and Poor's, recordó que la perspectiva del país es favorable; sin embargo, no dan por hecho que se aprueben las reformas estructurales y, en la medida en que se aprueben, se procederá a analizarlas.

“Si todas las reformas pasan como se están planteando, estaríamos en la antesala de un posible círculo virtuoso, pero todavía falta un gran trabajo político que se tiene que hacer”, puntualizó.